

HORRIFIC “El de mejor handicap”



Un poco más un mes sin correr ni visitar la peloussé, el defensor de la casaquilla del BELGRANO logró vencer con “autoridad” el clásico “Policía de Investigaciones de Chile” por 3 cuerpos. HORRIFIC corrió siempre en vanguardia, siendo muy bien dosificado por JOSÉ MOYA que cargando 61 kilos marcó 1.21,69 para los 1400 metros estelares. HORRIFIC se embolsó \$2.500.000 y acumula en premios más de \$59.000.000. Está al cuidado de ERIK MONTECINOS y abonó \$3.80 en la apuesta a ganador.





Premiación del Clásico “POLICÍA DE INVESTIGACIONES DE CHILE”



El preparador Erik Montecinos, recibe del Jefe Región Policial Biobío, Prefecto Inspector don Sergio Claramunt Lavín “la chapa” que lo acredita como ganador con el ejemplar HORRIFIC del clásico PDI.



Autoridades e invitados de la PDI y los directivos de mediocamino junto a los ganadores del clásico

ESTRELLA DEL MARZUC “No es algo fugaz”



Enfrentando lo potrancas, la defensora del stud MARZUC logró imponerse por 3 cuerpos con la eficiente conducción de GUSTAVO AROS. La hija de INDY DANCER, padrillo que gana por segunda semana consecutiva la condicional de 2 años, es entrenada por ERIK MONTECINOS que logra su primera fotografía como preparador de FS de Carreras. ESTRELLA DEL MARZUC pagó \$9.30 a ganador.

JOSE VILLAGRÁN “Bautizo penquista”

Con cerca de 200 triunfos en el Club Hípico de Antofagasta, este jinete nortino decidió volver a la actividad hace menos de un mes en mediocamino y pudo ganar su primera carrera en el Club Hípico de Concepción con LLENA DE PASION.

Felicitaciones y que sigan los triunfos !!!

